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Банк развития — инструмент государственного регулирования национальной экономики
Банк развития выступает как непосредственным участником финансовых рынков, так и их своеобразным регу-

лятором. Несмотря на то что банк развития не выполняет контрольно-надзорных или организационных функций на 

финансовых рынках и не создает альтернативы мегарегулятору — Центральному банку, его деятельность оказывает 

непосредственное влияние на развитие финансового рынка и экономики в целом, в связи с чем его можно признать 

инструментом государственного регулирования экономики.
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The Development Bank as an Instrument of State Regulation of the National Economy
The Development Bank is a direct participant in the financial markets, as well as their peculiar regulator. Despite the fact that 

the development bank does not provide control and supervisory or organizational functions for financial markets and does not 

create alternatives for the Central Bank, its activities are important for the development of the financial market and the economy 

as a whole, what makes it possible to deem it as a regulation tool for economy.
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